

## Patenschaft der „Bärenbande“



**Die Nasenbären** fühlen sich ziemlich wohl in ihrem neuen Gehege. Das sieht man. Die ganze Bande kann jetzt auf einem Piratenschiff herumturnen und in einer Schatzkiste wühlen. Und der Kontakt zu

den jungen Besuchern des Zoos ist auch gegeben. Denn die Kinder können parallel auf jenen Teil des Schiffs klettern und turnen, das außerhalb des Geheges steht.

Gestern war dann großer Ortster-

min im Zoo bei den Nasenbären. Die junge „Bärenbande“ des Tierschutzvereins - die Kindergruppe des Vereins - hat die Patenschaft über die tierische Bärenbande übernommen. Klar, dass erste Versuche

des gemeinschaftlichen Kletterns unternommen wurden. Klar auch, dass die jungen Tierschützer jetzt ab und an bei ihren „Patenkindern“ vorbeischauen.

Foto: Franz Luthe